

QUALITY POLICY

Beyond together to achieve the highest quality standards

Present for more than 30 years on the injectable hyaluronic acid market, pioneer in the bioproduction process, HTL Biotechnology has recognized know-how and expertise in the production of biopolymers. HTL biotechnology deploys in its organization an unequaled level of requirement on the market by going well beyond the regulatory standards.

POLITIQUE QUALITÉ

Plus loin, ensemble pour atteindre les plus hautes exigences qualité

Présent depuis plus de 30 ans sur le marché de l'acide hyaluronique injectable, pionnier dans le procédé de bioproduction, HTL Biotechnology dispose d'un savoir-faire et d'une expertise reconnue dans la production de biopolymères. HTL Biotechnology déploie dans son organisation un niveau d'exigence inégalé sur le marché en allant au-delà des standards réglementaires.



100% SAFE PRODUCTS PRODUITS 100% SÛRS

HTL Biotechnology is committed to ensuring that all its products comply with the highest standards of quality and good manufacturing practices. Through a quality organization that listens to its customers and their needs, we build quality contracts together to develop and produce innovative, safe and effective products.

HTL Biotechnology s'engage à assurer la conformité de tous ses produits aux plus hauts standards de qualité et de bonnes pratiques de fabrication. À travers une organisation qualité à l'écoute de ses clients et de leurs besoins, nous construisons ensemble des contrats qualité pour développer et produire des produits innovants, sûrs et efficaces.



INTEGRATED QUALITY MANAGEMENT SYSTEM SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA QUALITÉ INTÉGRÉ

At HTL, everyone is responsible for quality and regulatory compliance and we expect the same level from our suppliers and partners. With the deployment of the « Quality By Design » approach, our QMS is fully integrated in the lifecycle of our products from development to processing by our customers.

Chez HTL Biotechnology, chacun est responsable de la qualité et de la conformité réglementaire. Nous attendons le même niveau d'exigence chez nos fournisseurs et partenaires. Avec le déploiement de la démarche « Quality By Design », notre SMQ est totalement intégré dans le cycle de vie de nos produits du développement à l'utilisation chez nos clients.



MANUFACTURING EXCELLENCE EXCELLENCE DE FABRICATION

HTL Biotechnology's commitment is to responsibly deliver high-quality biopolymers. That is to say, quality, safe, on-time and reproducible products. To ensure this, HTL Biotechnology relies on independent, autonomous and sustainable production units.

L'engagement de HTL Biotechnology c'est de délivrer, de façon responsable, des biopolymères de haute qualité. C'est à dire des produits de qualité, sûrs, dans les temps et reproductibles. Pour assurer cela, HTL Biotechnology s'appuie sur des unités de production indépendantes, autonomes et respectueuses de l'environnement.



PEOPLE DEVELOPMENT AND EXPERTISE DÉVELOPPEMENT DES ÉQUIPES ET DE L'EXPERTISE

To support its development, team members training and knowledge sharing are at the heart of corporate strategy. Mastery of quality processes as well as manufacturing processes must be shared by everyone and HTL is committed to implementing the necessary means for this.

Pour accompagner son développement, la formation de ses équipes et le partage des connaissances sont au cœur de la stratégie de l'entreprise. La maîtrise des processus qualité ainsi que des procédés de fabrication doivent être partagés par tous et HTL Biotechnology s'engage à mettre en œuvre les moyens nécessaires pour cela.

April / Avril 2024

Pierre LEBORGNE
Site Quality Manager

Marie-Armelle FLOC'H
Chief Quality & Compliance Officer

François FOURNIER
Chief Executive Officer